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◯はじめに

 慣れって恐いものだと思う。基礎プログラミング 2 を受け始めた時は、毎週必至に課題

を提出していたはずだが、いまではある程度手の抜き方を覚え、楽とは言わないが、余裕

をもって取り組めるようになった。これは一重にこの授業に備えてバイトや授業を調整し

たおかげでもあるが、以前の自分より成長したと己ではそう感じている。

◯どのように影響をあたえるだろうか

 効果を一つ一つ挙げていくとすればまず、タイピングが速くなった。100 から 160 くらい

まで速くなり、その練習が好きになった。それとこれは基礎プログラミングだけの影響で

はないが人付合いが若干うまくなったのっではないかと思える。

◯CGI を学んだことによる影響

 CGI の考えかたや、勉強の仕方がわかった。今後簡単な CGI を仕事で作れと言われても

たぶん大丈夫だろう。また CGI のようなプログラムを見てもどのようなプログラムを組ん

でいるか浅く考察できるようになった。

◯最後に

 広瀬先生、西村先生を始め TA の方々、同じ班になった人、ありがとうございました。


